

BAR-LE-DUC ► et sa région



■ L'exercice consiste à comprendre pourquoi Gibb's, terre-neuve de deux ans et demi, n'aime pas la foule. Photo Daniel WAMBACH

Animaux

Améliorer la communication homme-chien

Pendant cinq jours, sous la conduite du Dr Anna Evans, une quinzaine de personnes venues de la région, dont des sauveteurs et des pompiers propriétaires de chiens d'utilité, ont suivi un stage de communication intuitive® animale à Longeville-en-Barrois, afin d'améliorer l'entente et l'efficacité du couple au travail.

Des vétérinaires et des particuliers étaient aussi présents.

« Je viens ici pour compléter ce que je fais déjà. Je suis éducateur canin et je suis comportementaliste », confie Patrice Boudot, membre de l'association sauveteur 55 et maître de Gibb's, 2 ans et demi. Ce jeune terre-neuve pourtant plein d'enthousiasme et tout gentil, change littéralement de comportement quand il se trouve dans la foule.

L'exercice consistera à comprendre pourquoi et à le rassurer.

Après trois jours de théorie entrecoupée de quelques exercices pratiques et deux jours de pratique, tous devraient pouvoir communiquer par une sorte de télépathie avec leur chien.

« Ce n'est pas l'étude du comportement, qui est du ressort des comportementalistes mais c'est un peu comme pour une mère qui reconnaît les pleurs de son bébé et qui sait quoi faire », explique Anna Evans. Plus difficile à assimiler, la vétérinaire, spécialiste de ce mode de communication explique : « On ne communique pas avec des mots. Ils peuvent nous envoyer un son, une image, ou un goût. C'est une sorte de télépathie ».